
水戸市中心市街地活性化協議会『臨時総会』報告書 

【日 時】 令和４年１２月１３日（火） 午前１０時３０分～午前１１時３０分 【臨時総会】 

【場 所】 水戸商工会議所 第２会議室 

【出 席 者】 会員７人、委任状３人、オブザーバー３人、専門部会１人 

【議 長】 内藤 学 会長 

【報告事項】 （１）各専門部会からの提案事業に対する意見について 

（２）その他 

【審議事項】 ・議案第１号  

第２期水戸市中心市街地活性化基本計画（素案）に対する意見書（案）について 

【報 告 者】 水戸市中心市街地活性化協議会 事務局（水戸商工会議所 産業振興課内） 

 

令和４年度水戸市中心市街地活性化協議会『臨時総会』を開催した。 

１．あいさつ  内藤 学 会長 

規約により内藤会長を議長に協議に入った。 

 

２．報告事項 

（１）各専門部会からの提案事業に対する意見について 

・水戸市商工課から最新版の基本計画（素案）について、説明をいただいた。 

・基本計画（素案）については 12/20までパブリックコメントを募集している。 

 

【主な修正点】 

〇P2事業の進捗状況 

・全計画に位置付けられた 96事業のうち、2023（令和 5）年 3月時点で、完了が 11事業、実施中が 82事

業。 

 

〇P3評価 

・「にぎわい創出に係る交流拠点が形成された」項目について、「水戸市民会館、水戸芸術館及び京成百貨

店が連立するエリア「MitoriO」と愛称を名付け、新たな魅力を発信する拠点を形成した」文言を追加。

また、「弘道館東側広場や水戸学の道を整備するなど、新たな歴史づくりの拠点を形成する」文言を追

加。 

 

〇P4課題 

・課題を３つに集約して記載。 

 

〇P7中心市街地活性化の目標 

・参考指標の水戸市民会館の来館者数を削除→新たな目標指標として「芸術文化及び歴史的拠点等におけ

る交流人口」を追加。 

目標指標：芸術文化及び歴史的拠点等における交流人口 

     現況値（R3）139,028 人 ⇒ 目標値（R9）900,000 人 

・歩行者通行量の目標値 110,000人→112,000人に変更。 



目標指標：歩行者通行量 

現況値（R4）89,489 人 ⇒ 目標値（R9）112,000 人 

・新規開業数に現況値を追加。 

目標指標：新規開業数 ※第 1 期計画は空き店舗率 

現況値（R3）49 事業所（H29～R3 の合計数 ⇒ 目標値（R9）累計 65 事業所（R5～R9 の合計数）          

                                        

・資料をもとに、各専門部会から提案事業に対する意見について報告がなされた。 

小嶋；プロモーション部会提案事業の「まちなか暮らしの魅力発信事業」について、「東京圏からの移住 

希望者のニーズの把握に努める」という文言があるが、水戸市では広く移住の推進をしているので、 

東京圏に絞らなくてもいいのではないか。 

事務局；プロモーション部会では、ターゲットを絞ってニーズの把握をとる意見がでたため、あえて東京

圏という文言を入れた。文言を活かすかどうかは今後、水戸市側で検討される。 

 

 

３．審議事項 

【議案第１号】第２期水戸市中心市街地活性化基本計画（素案）に対する意見書（案）について 

・全会一致で資料原案のとおり承認された。12/20までに水戸市へ提出する。 

 

 以  上 


